



Silber holt Mathea Ling vom Brühler TV (l.), Nordrheinmeisterin wird Sophie Retzlav. Foto: Sinnwell

## Dreimal Gold, einmal Silber für Brühler TV

Auch das Judo Team Wesseling stellt einen Nordrhein-Vizemeister

**Brühl/Wesseling.** Nur die besten fünf Judoka jeder Gewichtsklasse der U 13 aus den Bezirken Köln und Düsseldorf hatten Startrecht in Velbert bei den Nordrhein-Einzelmeisterschaften. Für die höchsten Titelkämpfe ihres Alters hatten sich bei den Jungen Alexander Gulgorov und Matteo Imbriani (bis 31 Kilogramm) und Jona van Zyl (bis 46 kg) vom Brühler TV sowie Julian Hein für die gleiche Klasse und Leon Stamm (bis 43 kg) vom Judo Team Wesseling qualifiziert.

Bis auf Stamm, der vorzeitig ausschied, standen alle nach zwei gewonnenen Kämpfen im Halbfinale. Van Zyl, Gulgorov und Hein zogen jeweils mit einem Sieg ins Finale ein. Imbriani verlor knapp, unterlag auch in kleinen Finale um Platz drei und wurde am Ende Fünfter. Van Zyl und Gulgorov dagegen setzten sich auch in ihren Endkämpfen durch und erfreuten ihren Trainer David Metzger mit Goldmedaillen für den Brühler TV.

Julian Hein führte im Finale und konnte seinen Gegner anschließend in den Haltegriff nehmen. „Den hat der Kampfrichter sehr spät angezeigt“, ärgerte sich die Vorsitzende Ines



Nordrhein-Vize Julian Hein. Foto: Tränkner

Tränkner vom Judo Team Wesseling über verlorene Zeit. So konnte sich Heins Gegner rechtzeitig befreien und den Wesseling in den Haltegriff nehmen, der sich mit Silber zufriedengeben musste.

Von den fünf Mädchen, die die von den Brühler TV vertreten durften, verpassten Nike Reckenfelderbäumer und Maria Stemplin knapp das Podest und wurden Fünfte. Anni Hemmerling schied nach zweivelorenen Kämpfen vorzeitig aus. Mathea Ling gewann drei Kämpfe in Folge, unterlag im Finale bis 40 kg jedoch knapp und gewann Silber. Sophie Retzlav ließ ihren Konkurrentinnen wenig Chancen und wurde mit vier Siegen Nordrhein-Einzelmeisterin 2022.

### QUARTETT ZUR DM

**Vier Judoka** kann der Brühler TV zu den deutschen Einzelmeisterschaften der Frauen und Männer schicken, mit Ann-Sophie Stemplin (- 63 kg), Maximilian Murawski (- 73 kg) und Caspar Golland (- 81 kg) drei Youngster sowie mit Kim Czichy (-57 kg) bei ihrer siebten Teilnahme einen „alten Hasen“. (wik)